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交通安全教室（２・５年）

１年生２時間授業・下校指導

４時間授業(給食なし)　街頭指導

１年生３時間授業・下校指導

始業式　着任式　入学式

４時間授業(給食なし)　街頭指導

１年生２時間授業・下校指導

４時間授業(給食なし)　街頭指導

５時間授業（２～５年給食開始）

自転車技能試験・自転車通学開始

１年生３時間授業・下校指導

学年初め休業　～５日

全国学力・学習状況調査

交通安全教室（４年）

参観日（１・３・５年）　学級懇談会

５時間授業　交通安全教室（６年）

参観日（２・４・６年）　学級懇談会

個人懇談　４時間授業（給食あり）

５時間授業　自転車安全教室（３年）

個人懇談　４時間授業（給食あり）

交通安全教室（１年）
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全校朝会

１年生給食開始

委員会活動　街頭指導

個人懇談　４時間授業（給食あり）

１年生を迎える会　眼科健診

おおひのもり
【学校の重点教育目標】

「何事にも意欲的に取り組み、

筋道を立てて考える子」

校長 渡邊 聡

令和４年度の教育活動が本日をもって終了しました。こ

の１年も新型コロナウィルス感染症のため教育活動が制限

を受けましたが、子どもたち一人一人は大きく成長してく

れました。体の成長はもとより、学びに向かう姿勢や挨

拶・仲間との関わり方など、心もグンとたくましくなった

ように思います。この１年で身につけた力を、次の学年で

も存分に発揮してほしいと思います。

さて、３月１７日（金）に行われた第１４４回卒業証書

授与式では、６年生たちが立派な姿を見せ学び舎から巣

立っていきました。４年ぶりに卒業式で記念合唱も行うこ

とができ、みんな緊張していたと思いますが頑張ってくれ

ました。中学校でも自分らしさを存分に発揮して活躍する

ことを期待しています。

さて、新年度からは基本的にマスクの着用を必要としな

い学校生活が戻ってくることになります。制限されていた

教育活動も実施できるようになっていくでしょう。相手の

表情を見ながら対話ができることや、集団での学校行事が

実施できれば、より確実に生きる力を育むことができると

思います。新年度が楽しみです。

この２年間、登校時や下校時に子どもたちと挨拶を交わ

してきましたが、登校時に「今日もはりきっていきましょ

う！」と子どもたちが意欲をもって学校に来ること、下校

時に「今日も頑張りました！」と充足感をもって家に帰る

ことの大切さを改めて実感しました。私は退職となります

が、新年度も子どもたちの意欲と充足感に満たされた大野

小学校になることを期待しています。

第１４４回卒業証書授与式
小学校生活6年間の思い出を胸に４８名の６年生が卒業

証書を手に、新たなステージへと巣立っていきました。人

と比べることなく、自分のよさをますます伸ばしてほしい

と思います。

今日もはりきっていきましょう！

今日もがんばりました！



渡邊聡校長　定年退職 玉野悌司教頭　福島小学校へ
　37年間の教員生活を終え定年退職と

なります。明るく元気な子どもたちに

毎日勇気をもらい楽しく過ごすことが

できました。かかわっていただいた全

ての人たちに感謝申し上げます。あり

がとうございました。

２年間子どもたちから元気と笑顔を

いっぱいもらい、充実した期間を過ご

すことができました。保護者の皆様に

は、様々な場面でご協力いただき大変

感謝しております。ありがとうござい

ました。

元気な子どもたちの姿を見ながら楽し

くやりがいを持って仕事をすることが

できました。大野小での経験を糧に、

異動先でも子ども達の活動を支える学

校事務に取り組みます。5年間ありが

とうございました。

飯川朋美教諭　退職
半年間でしたが、お世話になりまし

た。5年生のみんなと、保護者の皆様

にはご迷惑をかけてしまい、申し訳な

く思っております。4月からは最高学

年として活躍してくれることを心から

願っています。

篠森洋昭教諭　退職
再任用教員として短い２年間でしたが、とても

貴重な時間でした。大野小の子どもたちの明る

さと素直さに感化されて、自分も少し明るく素

直になったような気がします。また「こどもっ

て、めんこいなあ！」と再認識させられまし

た。最後になりますが、保護者の皆様大変お世

話になりました。ありがとうございました。

若山三穂学習指導員　退職

２年間あっという間でしたが、様々な活

動のサポートを通し、日々子供たちが成

長していく姿を見ながら毎日楽しく過ご

すことができました。児童の皆さんの今

後の活動を楽しみにしています。今まで

ありがとうございました。

藤谷貴代教諭　附属函館幼稚園へ

５年間お世話になりました。皆様に支え

られ、充実した日々を過ごすことができ

ました。子供たちの成長を間近で見られ

て嬉しかったです。大野小で学んだ経験

を生かし、頑張ります。ありがとうござ

いました。

谷川忍教諭　退職

３年前、コロナウイルスが猛威を振るっ

ている時に着任し、特別支援学級の担任

としてサポート教室を中心に多くの子ど

もたちと関わらせていただきました。本

当にお世話になり、ありがとうございま

した。

秋濱晋一事務職員　上磯中学校へ

大野中8年、浜分中10年勤務で初めて

小学校での勤務が大野小学校です。6

年間子どもたちと保護者の皆さんと交

流ができて楽しい6年間を過ごすこと

ができました。異動になりますが、皆

さんお元気で！

澤村政敏技師　大野中学校へ

令和５年度の教育活動は、４月６日（木）から始まります。在校生は、いつもと同じ時刻までに登校し

てください。当日は、着任式・始業式・学級活動を行い、１０時に完全下校となります。新しい担任や仲

間たちとの出会いが楽しみですね。なお、新年度からは、学校においてもマスクの着用は個人の判断とな

ります。各ご家庭で着用についてお子様と確認をお願いいたします。

３月４日（土）に「６年生を送る会」が行わ
れました。今まで学校行事や委員会活動などで
リーダーシップを発揮し、大野小学校をけん引
してくれた６年生に感謝の気持ちを伝えようと、
下級生たちが工夫を凝らした発表を行ってくれ
ました。全校児童が一堂に会して行うことはで
きませんでしたが、最後に６年生たちはクイズ
でみんなを楽しませてくれました。５年生たち
は、伝統の「大野ぎおんばやし」をしっかり受
け継いだ演奏も披露してくれました。６年生の
皆さん本当にありがとうございました。


